

FÊTE DE LA HILLIÈRE

20 septembre 2009

PRIÈRE UNIVERSELLE

1 - « Je vous encourage à suivre fidèlement l'appel que vous avez reçu de Dieu. » nous dit St Paul

L'année du « Sacerdoce » nous invite à rendre grâce pour tous les prêtres qui ont fait don de leur vie au service de Jésus et de leurs frères et sœurs.

Dans notre communauté paroissiale, rendons grâce pour Jean Yves et Claude qui ont fêté ou fêtent respectivement leur 40ème et 50ème anniversaires de sacerdoce.

Que nous aussi, baptisés, dans la richesse de nos différences, nous nous sentions appelés à vivre notre propre sacerdoce au service du Christ et de nos frères !

2 - Jésus dit à Matthieu : « Suis-moi ! »

Jésus a choisi Matthieu, un publicain, pour en faire un Apôtre.

Que dans nos différentes situations de vie de familles et de travail, nous nous laissions attirer par le Christ qui appelle chacun de nous, avec ses richesses, mais aussi avec ses limites, à construire son Corps, le Peuple de Dieu !

3 - Jésus nous dit : « C'est la miséricorde que je désire et non les sacrifices. »

Dans notre entourage, nous sommes témoins de personnes qui mettent de côté leur mécontentement ou leur rancœur, pour oser un geste fraternel.

Que nous prenions conscience de l'amour de Dieu sans cesse renouvelé pour chacun de nous, et que nous en vivions pleinement avec nos frères !

4 - « Ayez à cœur de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la paix » nous dit St Paul

Notre monde est meurtri par la guerre, la famine, l'injustice sociale, le manque d'emplois, la précarité, etc...

Que nous sachions voir tous les gestes de solidarité vécue !

Que nous sachions également prendre notre place pour, ensemble, bâtir un monde de justice et de paix !